

An: Deutscher Richterbund, Bund der Richterinnen und Richter, Staatsanwältinnen und Staatsanwälte e.V. (DRB)

**Presseanfrage an Jakob Blasel als Bundessprecher und Jette Nietzard als Bundessprecherin
Grüne Jugend 16.08.2025**

Presseanfrage zu: Schutz des Lebens

An die Grüne Jugend und deren Vorstand sowie Jakob Blasel als Bundessprecher und Jette Nietzard als Bundessprecherin,

mit dieser Presseanfrage möchten wir Sie fragen: Was werden Sie tun?

Im Vergleich zu Ihnen bin ich ein alter Mann. Doch kann ich mich gut daran erinnern jung und voller Idealismus gewesen zu sein. Ja, es ist wichtig seinen Idealen zu folgen. Wichtiger ist jedoch die Ideale an der Wahrheit und Wirklichkeit auszurichten. Und zwar deswegen, damit man dem Richtigen folgt und sich für das Richtige einsetzt.

Man muss also wissen was tatsächlich geschieht, wo die tatsächlichen Gefahren liegen und wer der tatsächliche Feind ist.

Hierzu kann ich sagen: Wir alle sind fehlgelenkt und unterliegen einem großen Fehler. Wir ließen uns spalten und sind in dieser Spaltung so eingeschworen, dass wir diese gar nicht als Fehler erkennen sondern als einen Grundsatz leben. Eine konditionierte Ablenkung um den Feind nicht zu sehen.

An dieser Stelle möchte ich etwas sehr wichtiges zu bedenken geben: Wer ist der wahre Feind und worin liegt die wahre Gefahr für unser Leben und Gottes Schöpfung?

Was wissen Sie über Transhumanismus? Was wird uns die Zukunft bringen, wenn wir so weiter machen wie bisher?

Was ist wenn sich die Grünen mit ihrer Jugend vor einen Karren spannen lassen um einer geheimen AGENDA dienlich zu sein und davon überhaupt nichts weiß?

Schauen Sie sich bitte folgenden Vortrag an und verbreiten Sie diesen in Ihrer Jugendorganisation, denn die Wahrheit muss ans Licht und die wahre Gefahr muss beseitigt werden. Und zwar sehr bald.

Hier der Link zum Vortrag:

<https://www.anti-zensur.info/azk21/selbstorganisierende-nanotechnologie> - unbedingt anschauen. Dies ist der Missing Link der Morgellons, Chemtrails, Genspritzen und 5G-Technologie verbindet.

Hier also nochmals unsere Frage an Sie:

Was werden Sie tun?

Wir bitten Sie uns diese Frage gemäß dem Informationsfreiheitsgesetz innerhalb von 7 Tagen zu beantworten, damit wir hoffentlich etwas gutes über die Grüne Jugend berichten können.

Vielen lieben Dank im Voraus.

Mit freundlichem und sonnigem Gruß
Hochachtungsvoll

International Press Correspondent
- European Journalist -